
 

 

 

今日から分散登校が始まりました。午前組の下校指導で、運動場に並んだ、半分の人数

は、少なくてちょっと違和感がありましが、教室では、広々とスペースを使い、ソーシャルディ

スタンスが十分に確保できていました。学校に久しぶりに来た子供たちは、うれしそうでした。 

この分散登校は、大きく２つのことを目的にしています。 

一つは、子供たちの学校生活のリズムを取り戻すこと。もう一つは、学習の補充をすることで

す。この日に向けて、先生方はたくさんの知恵を出し合いました。 

何を学習するか・・。どうやって３密を避けるか・・。一人一人の状況をどう受け止めるか・・。 

チーム毎の作戦会議でいろいろなアイディアが出てきました。例えば、みんなが帰った後の

校内の消毒についてです。担当を決め、必要箇所を登校毎に消毒で拭き取っていきます。 

テレビの映像等でよく見るシーンですが、今回学校でも取り入れてみました。 

先生たちは、子供たちの安全・安心を第一にがんばっています。そして、もう一つ皆さんにぜ

ひお伝えしたいことがあります。学習支援員の井手先生・田上先生・髙田先生が、臨時休業

中に、子供たちにマスクを作っていただきました。本日渡しました。心のこもったマスクです。

大切に使ってください。 

学校再開に向け、準備が着々と進んでいます。

どうぞ、このまま状況が良くなっていくことを祈るばかりです。          校長 武永 

 

今日は、はんぶんで 

おべんきょうするよ 

毎日毎日、家庭科室で 

作っていただきました。 


